



GUÉBERSCHWIHR

D'azur à la façade de maison pignonnée de trois montants d'argent, ajourée de trois fenêtres, une et deux, ouverte d'une porte cintrée, le tout de sable bordé de gueules.

Guéberschwihr portait dès le XV^e siècle ces armoiries qui étaient parlantes : l'étymologie populaire reconnaissait dans le nom du village – il apparaît en 1201 sous la dénomination « Gebelischeswilre » – le mot *Gebel*, aujourd'hui *Giebel*, qui en allemand du Moyen Âge signifiait « pignon ».

Guéberschwihr a fait partie jusqu'à la Révolution du *Mundat* (seigneurie de Rouffach) qui était une possession de l'évêché de Strasbourg. L'église paroissiale est dédiée à saint Pantaléon et à saint Imier.

SOURCES : Représentation en noir et blanc, du milieu du XV^e siècle, dans l'inventaire des revenus fonciers de Hans Schaedelin, Bibliothèque du Consistoire de Colmar déposée à la Bibliothèque municipale, ms 280, fol. 6^{ro} ; sculpture de 1538 à la « Roschwamm » de Guéberschwihr ; *Arm. gén.*, p. 337, n^o 29. Bornes banales de 1723, 1780.